

## Urkunde zur

## Paracelsus-Medaille

der deutschen Ärzteschaft

Der Vorstand der Bundesärztekammer verleiht kraft dieser Urkunde dem um die deutsche Ärzteschaft hochverdienten

## Hansjörg Melchior

in Kassel Prof. Dr. med. Facharzt für Urologie die

## Paracelsus-Medaille

der deutschen Ärzteschaft.

Die deutschen Ärztinnen und Ärzte ehren in Hansjörg Melchior einen Arzt, der sich Zeit seines Lebens in außergewöhnlicher Weise für eine bessere Versorgung urologisch erkrankter Patienten eingesetzt hat. So hat er unter anderem maßgeblich dazu beigetragen, das Thema Inkontinenz aus der Tabuzone zu holen. Als Chefarzt der Klinik für Urologie der Städtischen Kliniken Kassel, dem heutigen Klinikum Kassel GmbH, war er fast drei Jahrzehnte lang mit vollem Einsatz für seine Patienten und Mitarbeiter da. Seinem großen wissenschaftlichen und berufsständischen Engagement in zahlreichen Fachgesellschaften, die er größtenteils mitgegründet hat, ist es zu verdanken, dass die Urologie den Platz innerhalb der Fachgruppen einnimmt, der ihr gebührt. Mit Eintritt in den Ruhestand hat er die "Kasseler Gesundheitstage" ins Leben gerufen, deren wissenschaftlicher Leiter er bis heute ist. Hansjörg Melchior hat sich um die medizinische Versorgung der Bevölkerung, die Ärzteschaft und, durch seine hohes soziales und kulturelles Engagement, um das Gemeinwohl in hervorragender Weise verdient gemacht.

118. Deutscher Ärztetag, Frankfurt am Main 2015 Vorstand der Bundesärztekammer Präsident

